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HNe: combien de personnes ayant fini leur formation en soins infirmiers ont été engagées dans HNe?

La Haute école Arc fournit une excellente formation en soins infirmiers.  

D'après les informations en notre possession, 25 personnes ont terminé leur 
formation en 2015, et il semblerait qu'aucune personne n'aurait été engagée par 
HNe en fin d'études. 

Pourtant la direction d'HNe prétend qu'elle est contrainte d'embaucher du 
personnel frontalier, faute de trouver ici suffisamment de personnel qualifié.  

Le Conseil d'Etat peut-il nous donner les détails suivants: 

- nombre de personnes ayant terminé leur formation en soins infirmiers au cours 
de l'année écoulée à la Haute école Arc? 

- nombre de postulations à HNe de cette promotion? 

- nombre de personnes embauchées par HNe? 
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